



CONGRESO DE LA NACIÓN
ARGENTINA

"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

Proyecto de Resolución

El Senado y la Cámara de Diputados de la Nación

Argentina, etc.,

Resuelve

Expresar el más enérgico repudio a la desidia en materia de salud del gobierno de Mauricio Macri al haberse encontrado millones de vacunas antigripales y 600 mil dosis de vacunas triple bacteriana vencidas, y que por tal motivo, se debió proceder a su destrucción. Asimismo, repudiamos el al accionar de los funcionarios a cargo de repartir tales dosis, las cuales fueron abandonadas sin llegar a la población correspondiente, aún cuando se había denunciado reiteradas veces faltantes de vacunas, demostrando total indiferencia por la salud y la vida de los argentinos y las argentinas.

Cecilia Moreau
Diputada Nacional



CONGRESO DE LA NACIÓN
ARGENTINA

"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto tiene por objeto expresar el más enérgico repudio a la desidia en materia de salud del gobierno de Mauricio Macri que llevo al abandono de más de 4 millones de vacunas, entre las que se encontraron millones de vacunas antigripales y 600 mil dosis de vacunas triple, ya vencidas, y por tal motivo se debió proceder a la destrucción.

Asimismo, repudiamos el accionar de los funcionarios a cargo de repartir tales dosis, las cuales fueron abandonadas sin llegar a la población correspondiente, aun cuando se habían denunciado reiteradas veces faltantes de vacunas, demostrando total indiferencia por la salud y la vida de los argentinos y las argentinas.

Una vez más queda en evidencia lo poco que le importó la salud de los argentinos al gobierno anterior. El hallazgo de estas vacunas, son la muestra más clara de la concepción ideológica de quienes tuvieron la responsabilidad de cuidar a los argentinos durante los pasados 4 años. Aquí no hay impericia sino desinterés por hacer llegar las vacunas a la población.

Durante los últimos años, diversos sectores denunciarnos y manifestamos el faltante de vacunas, lo que imposibilitaba cumplir con el Calendario de Vacunación, y que resultaba no sólo riesgoso, sino que representa un acto de desigualdad dado que la población más desprotegida era la que más necesitaba.

Este hecho nos pareció siempre una injusticia. Lo que nunca nos imaginamos era que la injusticia respondía a una decisión de no repartir vacunas que estaban pagas, y que se encontraban almacenadas en un frigorífico. Realmente es indignante saber que se destinó dinero a comprar, a almacenar y que no llegaron al destino que tenían que llegar. Y que ahora se va a tener que seguir destinando dinero, porque hay que pagar el tiempo que estuvieron almacenadas. Y algunas de ellas datan del año 2015, lo que significa un deliberado acto de desinterés por la salud pública.

Este abandono que estamos presenciando representan más de 1400 millones de pesos dilapidados, pero además implican una pérdida mucho mayor en materia de prevención sanitaria, cuando vemos que en 2018, por ejemplo, solo



**CONGRESO DE LA NACIÓN
ARGENTINA**

"2020 - Año del General Manuel Belgrano"

se distribuyó a las distintas jurisdicciones el 65% de la vacuna triple bacteriana no logrando la cobertura total del Calendario de Vacunación y produciéndose así un aumento de la muerte de niños menores de un año a causa de la tos convulsa. De haberse distribuido las vacunas encontradas, la cobertura podía haber llegado al 100%.

Estos hechos, más allá de ser investigados por los posibles delitos de malversación de fondos públicos, incumplimiento de los deberes de funcionario público y/o cualquier otro delito contra la salud pública deben ser también condenados por el conjunto de la sociedad.

Hoy, que estamos en una batalla muy dura para poner otra vez al sistema público de salud de pie, encontrar estas dosis de vacunas vencidas nos pone en el compromiso de redoblar los esfuerzos para valorizar la salud pública como corresponde y asegurar que quienes tomaron la decisión de dejar sin vacunar a niños, a embarazadas y adultos mayores rindan cuentas por su terrible falta.

En un país justo como el que soñamos, la salud pública es un valor irrenunciable y un compromiso ético con la sociedad. Para nosotros no es un gasto ni un juego la salud de los argentinos y las argentinas y nos preocupa que quienes tuvieron la responsabilidad de cumplir con la vacunación de los argentinos hayan optado por dejar millones de dosis de vacunas abandonadas en un frigorífico.

Es por los motivos antes expuestos que solicito a mis colegas aprueben el presente proyecto.